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２０２３年（令和５年） ７月 ２７日 (木)晴れ 第２７６９回（ 当年度第３回 ）例会  
               

            

点 鐘                 会長  富田 清孝君

司 会                 ＳＡＡ  濱島聡一朗君 

ロータリーソング斉唱            「我らの生業」

四つのテスト斉唱                早川一三君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                     

                     会長 富田 清孝君 

 先日７月２０日に市役所に演台等、社会福祉協議会

にお米を寄贈してきました。 

無事終わりましてほっとしております。市役所で感謝状

を頂きましたのでお回しいたしますので見ておいて下さ

い。 

  話は変わりますが、私は私立の歯学部に昔通って

いましたが、学生の時に一人の教授から講義のたびに

これからの歯医者はナイスハートを持っていなければ

ならないと言われていました。この時に悪徳歯医者が

社会問題となっていたからだと思います。どうしてそん

な話をするのかと言いますとその教授はロータリアンだ

ったからです。でも最近までそのことは知りませんでし

た。実は岩井さんに最近教えてもらいました。岩井さん

と私は歯医者で同業者です。大学も同じで学年もそれ

ほど違いません。この教授は長谷川教授と言いますが

歯科理工学を教えてみえました。歯科理工学と言う学

問は歯科で使う材料の組成や物性を研究する学問で

す。岩井さんはこの歯科理工学教室に以前から通われ

ていたので知ってみえたのだと思います。 

  それ以来ナイスハートは歯医者だけでなくロータリ

アンにとっても最も必要な物ではないかと思えるように

なってきました。ここに居られる全員の方は社会に対し

て何かいいことをしたいと思っているのだと思います。

今更ですが少し失礼かもしれませんが 「これからもナ

イスハートでいきましょう」と言うことで今日も宜しくお願

いします。 

 

幹事報告   -別紙-      幹事     木本 寛君 

 

祝   福              委員長  中村 耕司君 

 

出席報告              委員  伊藤 かね子君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ３４名   １４名 ７５．５％ 

 
ニコボックス            委員  伊藤 かね子君 
〇委員長の皆様、委員会年間行事計画の発表をお願

いいたします。 
富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君 
 
〇事業計画の発表をさせていただきます。 

森 弘好君 
 
〇明日で７８才になります。 

山田 猛君 
 
〇国際奉仕委員会 年間行事計画を発表させていた

だきます。 
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                          片平 博己君 
〇本日、社会奉仕委員会の年間行事計画を発表させ

ていただきます。よろしくお願い申し上げます。 
                            猪子 明君 
 
〇本日、年間行事計画を発表させていただきます。よ

ろしくお願いいたします。 
                          尾関 育良君 
 
〇本日、青少年奉仕委員会年間行事計画を発表させ

て頂きます。 
                          北畑 祐二君 
 
〇富田年度の各委員長、年間行事計画の発表よろしく

お願いします。 
松岡 一成、庄田元久、古田 嘉且、杉浦 賢二、沢田
 昌久、岩田 静夫、中村 耕司、、加藤 義晴、岩田 
進市君 
 
卓話  
「各委員会年間行事計画発表」 

クラブ管理運営常任委員会／プログラム委員会 
                     委員長 森 弘好君 

富田会長年度、クラブ管理運営常任委員会とプログ

ラム委員会を担当する委員長森弘好です。クラブ管理

運営常任委員会は副委員長永田広光君、プログラム

委員会は副委員長永田広光君、委員岩田進市君で務

めてまいります。 

 クラブ管理運営常任委員会はクラブ計画書にあるよ

うに、ロータリークラブに於いては親睦と学びの場であ

る例会に出席しロータリーの奉仕の心を育むことが肝

要であり、このため所掌委員会の例会運営委員会と協

力して出席率の向上を考えています。 

 IDM については２回計画されています。本来１回目の

IDM は６月の地区研修協議会の後に各委員会の委員

長が事業計画書を提出する前に委員会メンバー予定

者と次年度の委員会事業について協議をする為のも

のでした。IDM は年、何回開いても委員会ごとの必要に

応じて開催すればよいものです。クラブ管理運営常任

委員会が開催するIDMは、普段例会場でじっくり話し合

うことが出来ないことを語り合う場として計画しています。

クラブフォーラムはパストガバナー伊藤靖祐君にお願

いしてあります。尚期日を８月から１０月に変更させて

頂きます。 
 プログラム委員会については魅力あるプログラムに

なるよう努めます。卓話は自身で行うことが基本ですが
知り合いに面白い研究をしている方がみえるとか、貴
重な体験をした人がいるとか等、色々クラブメンバーに
聞いてほしい内容の事がありましたら卓話者にお招き
するのも良いと思います。多彩で魅力ある例会にし、是
非出席したいと思っていただけるよう工夫していきたい
と考えます。１年間皆様のご協力をお願いします。 
 
奉仕プロジェクト常任委員会／職業奉仕委員会 

委員長 長瀬 晴義君 
 奉仕プロジェクト常任委員会委員長並びに職業奉仕

委員会委員長を務めさせていただきます長瀬です。 

奉仕プロジェクト常任委員会は、副委員長の庄田元

久君と 2 名で、職業奉仕委員会は、この 2 名に永井義

康君とともに活動を行ってまいります。 

奉仕プロジェクト常任委員会は、職業奉仕、社会奉

仕、国際奉仕、青少年奉仕の 4 つの委員会を包括して

いる委員会ですが、今回は各委員会の委員長より活動

の発表がありますので、職業奉仕について活動内容を

発表させていただきます。 

今年度は、専門知識を生かして社会のニーズに応え

られるような事業を行う、ということを計画要項に揚げさ

せていただきました。 

 1 月のクラブフォーラム、職場訪問では、小牧ワイナリ

ーの見学を予定しております。日程の調整は出来てお

りますが、細かい内容については、今後打合せをし進

めさせていただきます。 

 一年間、他の委員会も含めよろしくお願いします。 
  

社会奉仕委員会 
委員長 猪子 明君 

社会奉仕委員会委員長を仰せつかりました猪子明で
す。当委員会は、副委員長に古田嘉且さん、委員に伊
藤かね子さん、曽根竜治さんの三名が委員会メンバー
です。一年間宜しくお願い致します。 
社会奉仕委員会の計画要綱は５項目あります。 
1.ニュートンのリンゴの木(2016 年植樹事業)のメンテナ
ンス管理に努める。(専門業者に委託)。 
2.大口町の心身障がい者スポーツ大会に協賛する。
(協賛金を授与)。 
3.地域の環境保全活動に参加する。(11 月のクリーンア
ップキャンペーンに参加してゴミ拾いを行う)。 
4.江南市地域交流センターに新設記念品を贈呈する。
(toko+toko=labo にプロジェクター等の会議用設備一式
(約３５万円)を 7/20 市長に贈呈)。 
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5.江南こども食堂@キッチンカー&ワークショップ(地区補
助金事業)の実施する。(8/23 10:00 から DIY PARK、G
RADENING STUDIO にて事業開催。メークアップ扱い
事業)。本日、例会受付にこの事業の開催案内を置か
させていただきました。多数のメンバーのご参加を願っ
ております。 
 

公共イメージ向上常任委員会／R 情報・IT 委員会 
委員長 尾関 育良君 

本年度、公共イメージ向上常任委員会の委員長及
び R 情報・IT 委員会委員長を仰せつかりました、尾関
です。よろしくお願い致します。 
公共イメージ向上常任委員会には、倉知正憲さん、R
情報・IT 委員会には倉知さんに加え、伊藤靖祐さんに
所属していただいております。 
公共イメージ向上常任委員会は、R 情報・IT 委員会と
会報委員会を所管しており、クラブ内外への情報発信
をすることが主な業務となります。 
クラブ内への情報発信としましては、会報がメインとな
ります。その会報につきましては、私も委員として会報
委員会に所属しておりますが、先日発表されました山
﨑委員長に安心してお任せしております。LINE での写
真の共有という新しい試みを始めておられますので、
会報のネタになるような写真をアップいただけますと幸
いです。 
 対外的な発信につきましては、マスコミやインターネッ
ト、ＳＮＳといったツールを活用して、クラブの活動を市
民の皆様に広く周知していただけるように努めて参りま
す。地区の研修協議会でも、マスコミを上手に活用する
ことが肝要であると言われておりました。 
 そこで、本年度は、早速、木本幹事のご指示のもと、t
oko+toko=labo へのプロジェクター等の寄付につき、マ
スコミ各社への取材依頼を申込んだところ、岩田静夫さ
んの絶大な影響力により、中日新聞にて取り上げてい
ただきました。 
 また、本年度の地区補助金事業である、DIY パークで
のワークショップと江南キッチンカーこども食堂につい
ても、取材の申し込みをしております。 
 その他、新聞の記事にしていただけそうなイベント等
がありましたら、積極的に取材を申し込んでみたいと思
っております。 
 次に、インターネットやＳＮＳ等を活用するのも広報活
動としては有効だと思いますが、私は個人的にＳＮＳを
活用しているわけではありませんので、できる範囲でや
ってみようと思います。 
 インターネットのホームページは、情報を取得しようと
する方が最初に触れるものであり、クラブ広報の顔と言
える存在だと思いますので、ここでいかにロータリーク

ラブがどんなものかを訴えるか、が公共イメージに直結
すると思います。従って、できる限り、タイムリーな情報
をアップし、どのような活動をしているのかを発信して
行ければと思っております。 
 また、江南ロータリークラブのフェイスブックがありま
す。私はその存在自体を忘れかけていたのですが、最
後の投稿が２０１７年８月１７日になっており、約６年間
放置されております。当時は例会の様子をアップしてい
たようです。このフェイスブックをそのまま利用できそう
であれば、活用してみたいと思っております。 
 情報発信以外の点につきましては、１０月には公共イ
メージ向上常任委員会のクラブフォーラムがございま
す。クラブフォーラムでは、地区の公共イメージ向上委
員会の方に卓話をいただくことを予定しております。 
  次に、R 情報・IT 委員会につきましては、例年と同様
の活動内容を予定しております。 
 新会員へのロータリーの説明や入会年次の新しい会
員を対象にミーティングを行い、来年６月には新会員歓
迎会を予定しております。 
 今年度は、何名の新会員が誕生するかわかりません
が、新会員歓迎会の参加者が多数となることを期待し
ています。 
 ロータリーの情報を会員の皆様に提供するためには、
私自身がロータリーのことを理解していなければならな
いと思いますので、今年はロータリーについてしっかり
と勉強しなければならないと身が引き締まる思いです。 
最後に、これは毎年毎年同じことをお願いしていると思
いますが、マイロータリーへのご登録がまだの方はご
登録をよろしくお願い致します。 
 正直に申しまして、登録自体を目標にしてもあまり意
味がないのではないかと個人的には思っておりますの
で、マイロータリーに登録されている会員の皆様、是非
活用していただければと思います。 
 それでは一年間、宜しくお願い致します。 
 

国際奉仕委員会 
委員長 片平 博己君 

国際奉仕委員長の片平です。副委員長は加藤さん、委
員は山田さんです。1 年間よろしくお願いします。 
事業計画としては、まず８月 20 日の国際交流フェスティ
バルへのブース出展がありましたが、そういった場がな
いということで取りやめになりました。来年、２月１日に
クラブフォーラムをさせていただきます。そして、4 月 20
日、21 日のロータリーフードフェスティバルでは登録窓
口として、皆さんに参加の呼びかけをさせていただきま
す。 
話は変わりますが、先週、台湾世界遺産登録応援会の
メンバーとして 4 日間台湾に行ってまいりました。台湾
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には世界遺産にふさわしい、自然遺産や文化遺産が
数多くあります。この会は、その中の 18 カ所を候補地と
して世界遺産登録を目指し、台湾側と協力し日本から
も応援していこうとする会です。ご存知の通り台湾は、
国として認められていないので国連加盟しておらず、ま
た外交上の立場からすぐの実現は非常に困難です。た
だ、自然遺産や文化遺産は、国や政治に捕らわれるの
ではない世界（地球上）の遺産です。そういった意志や
活動を同じ志を持つ台湾の方と発信していこうとするも
のです。今回は、阿里山の標高 2500M 付近に台湾ヒノ
キの植樹と、淡水というところで地元の大学の教授と学
生たちと共に、淡水の歴史的建築群の登録に向けての
発信方法について勉強会をし、その様子をマスコミを通
して報道していただきました。 
実は、現地に行って知ったのですが、台湾側でこの活
動をコーディネイトしているのが、台北旭日ロータリーク
ラブでした。親クラブの台北東海ロータリークラブととも
に例会は日本語で行っているクラブです。私もメンバー
であることを申し上げるととても歓迎していただきました。
台湾のロータリークラブの話も聞けて、世界のロータリ
ークラブはつながっているなと改めて感じました。 
当クラブには、台湾の潮州ロータリーと姉妹クラブの締
結をしております。本年は周年ではないので訪問する
事業計画はありませんが、皆さんの中で是非、訪問し
たいというお声がありましたら、非公式あるいは単なる
メーキャップになるかわかりませんが、段取りしても良
いかなと思います。またご意見を頂戴したいと思います。
よろしくお願いします。 
 

青少年奉仕委員会 
委員長 北畑 祐二君 

本年度、青少年奉仕委員会委員長を仰せつかりました、
北畑祐二です。 
ちょうど２ヵ月前にも同じような挨拶をさせて頂きまして、
地区協議会での研修内容をご説明させて頂きました事
をまるで昨日の事の様に思い出されるのは僕だけでし
ょうか？前回は今回の発表の事も考えずに全部話して
しまいましたので今回は何を話せばいいのか・・・。 
多分、前回の内容をここでお話ししても誰も気づく事は
ないのではないかと思いましたがなかなかそれも出来
そうもありませんので今回は年間事業計画をもとに今
年度予定している事業等をご説明させていただきま
す。 
今年度、青少年奉仕委員会は副委員長に冨永さん、そ
して委員に南村さんと言う最強メンバーにて１年間事業
を進めてまいります。 
計画要綱としては 
①交換留学生（カタリーナさん、スロバキア、１５歳、女

性）との交流や異文化の体験をする。という事で８月か
ら１年間、カタリーナさんとの交流を深めていきたいと
思います。 
②地域の青少年の健全な育成を図る為の共同奉仕活
動・親睦活動に努める。という事で事業としては１１月
に行われます、こうなん産業フェスタへの参加を予定し
ております。 
③RYLA(ロータリー青少年指導者養成プログラム)を理
解していただきセミナー等への参加を促す。 
という事で来年４月にクラブフォーラムを予定しておりま
す。 
どれもメンバー皆様のご協力を頂かなければならない
事業が多くなりますので本年度も１年間ご協力の程、
宜しくお願い致します。 
 
本日の食事 

 
 
IDM 
 
７月２７日（木）18:00～『酒癒処 あかり』にて IDM が開
催されました。 

               富田会長の挨拶からスタート 
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乾杯のご発声は富永直前会長 

                  終始和やかな会でした 

                  締めは南村会長エレクト 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 内田 吉信） 

 
  

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


